

# CHRONOLOGIE

Gründung der Stiftung Presencia durch Andreas P. Hauri unter dem damaligen Namen «Tios Suizos», später «Kinderdirekthilfe Kolumbien».

1982



Gründung der ersten Tochterorganisation «Presencia Colombo Suiza» in Medellín und Betreuung von ersten Kindern, Jugendlichen und Familien aus dem Armenviertel «La Iguaná».

1983

Eröffnung eines Sitzes in einem weiteren Armenviertel («El Limonar»), in welches die Familien von «La Iguaná» zwangsumgesiedelt wurden.

1994



2005

Gründung des Stipendienprojekts der Stiftung Presencia mit dem Ziel, begünstigten Kindern und Jugendlichen nach Abschluss der obligatorischen Schulzeit ein Studium zu ermöglichen.

Eröffnung zweiter Sitz im Armenviertel «El Limonar».

2006



Als erster Ausländer wird Andreas P. Hauri von der Stadt Medellín für seine Verdienste in der Verbesserung der Lebensbedingungen von Kindern und Jugendlichen mit einer Silbermedaille ausgezeichnet.

2008



Die Stiftung Presencia bietet keine Einzelpatenschaften mehr an. Das heutige Sozialbegleitungsprojekt ersetzt das Patenschaftsprojekt.

2012



2013

Die Kinderdirekthilfe Kolumbien tritt mit ihrem neuen Namen «Stiftung Presencia» auf.

Die Tochterorganisation «Presencia Colombo Suiza» erhält in Medellín die Auszeichnung «El Colombiano Ejemplar» (Der vorbildliche Kolumbianer) in der Kategorie «Solidarität».

Der Gründer Andreas P. Hauri scheidet nach über 30 Jahren als Präsident aus der Stiftung aus.

2014



Schließung erster Sitz in «La Iguaná» nach Betreuung einer ganzen Generation von Kindern.

2015

Gründung der neuen Tochterorganisation «Fundación Acoger y Acompañar» FUNAYA (Stiftung Geborgenheit geben und begleiten) und Eröffnung neuer Sitz im Armenviertel «Mi Casita».

2017



FUNAYA führt die von der Stiftung Presencia finanzierten Projekte weiter. «Presencia Colombo Suiza» arbeitet nur noch mit staatlichen kolumbianischen Akteuren.

2018

FUNAYA erhält das Qualitätszertifikat Icontec (eine nicht profitorientierte Organisation, die die Einhaltung von nationalen und internationalen Standards überprüft).

2020

